

À Quetigny aussi, la Gauche peut se retrouver !

La situation à Gauche n'est guère enthousiasmante : déchirements, règlements de compte, instrumentalisation du drame israélo-palestinien à des fins de politiques boutiquières. Si ces divisions et ces affrontements subsistent, le pire — l'accession du RN au pouvoir en 2027 — est à craindre non seulement pour le peuple de Gauche, mais pour l'ensemble de nos compatriotes.

Le rassemblement constitué à la faveur de la création de la NUPES avant les dernières élections législatives apparaît aujourd'hui compromis au niveau national, mais subsiste sous d'autres noms dans un certain nombre de villes. Nous souhaitons, à Quetigny aussi, réunir plus largement les différentes sensibilités de Gauche. C'est en tout cas ce que bon nombre de membres de nos organisations locales ainsi que d'une majorité des électeurs/trices de Gauche réclament. Le temps presse et nous n'avons plus le choix.

Nous proposons aux membres et sympathisant·e·s de nos organisations ainsi qu'aux « non encartés » qui partagent ce souhait et cette volonté de rassembler la Gauche de se retrouver pour en débattre et définir ce que nous pouvons faire ensemble.

Nous proposons une première rencontre le jeudi 25 janvier à 18 h, qui pourrait se dérouler en deux temps :

- 1 - un échange sur la situation politique : situation de la Gauche, l'aspiration au rassemblement, l'urgence face à la menace de plus en plus prégnante de l'Extrême-Droite, etc.
- 2 - pour quel objectif ? Si celui de la « Refondation de la Gauche » peut paraître bien utopique, c'est bien ce dont il s'agit. Par-delà les histoires et les cultures politiques différentes, il nous faut plus que jamais fabriquer du commun sans forcer les identités, rechercher les convergences sans taire les différences, et, pour commencer, définir quelques actions ou axes d'interventions concrets.

Pour que cette première rencontre ne soit pas sans lendemain, il nous paraît utile de constituer un collectif d'animation, de coordination, ouvert aux personnes sans appartenance politique pour donner un prolongement à cette première rencontre, par exemple au cours d'une réunion publique dans notre ville. Cette réunion permettra de constituer ce collectif de volontaires.

jeudi 25 janvier à 18 h salle du Cromois

Ensemble ! Les Ecologistes LFI Parti Socialiste Réinventons Quetigny